

L'INCROYABLE POUVOIR D'AUTO GUÉRISON DU CORPS HUMAIN !

Notre société est telle qu'elle nous conduit parfois à craindre notre propre corps, à manquer de confiance en nos capacités innées et empêche la stimulation de nos ressources naturelles. Mais notre corps est d'une intelligence suprême, la plus sophistiquée de toutes les technologies connues. Les nouvelles découvertes de la science nous apportent une vision totalement différente du monde nous permettant franchir de nouvelles étapes et de révéler notre plein potentiel.

Chaque saut dans notre processus d'évolution provoque une nouvelle nécessité d'adaptation. Nos croyances passées disparaissent progressivement pour s'inscrire dans une démarche scientifique rigoureuse. Le concept autrefois ignoré d'énergie vitale est maintenant reconnu officiellement dans de nombreux pays et étudié par les scientifiques les plus prestigieux.

Face à ces nouveaux paradigmes auxquels nous faisons face, ont émergé de nouvelles approches médicales propres à la médecine aérospatiale mais aujourd'hui appliquées aux sportifs olympiques et dernièrement au grand public. Cette compréhension nouvelle de qui nous sommes nous redonne bien plus de pouvoir que nous ne le pensions.

Nos capacités naturelles révélées vers une nouvelle définition de la Réalité

Notre corps, se régénère de lui-même à 98% en moins d'un an, et totalement en moins de deux ans, chaque minute, 200 millions de nos cellules disparaissent tandis que 200 millions naissent. Chaque jour est l'opportunité d'avoir un nouveau corps. Tout notre être est entièrement



conçu pour maintenir un équilibre complet, s'auto-régénérer et s'auto-guérir. Dans cette intelligence et cette sagesse intérieur qui composent le fonctionnement de notre corps, tout est merveilleusement organisé pour maintenir constamment une bonne santé.

Les limites que l'on pensait exister vis à vis de nos capacités naturelles disparaissent et notre conception de la réalité se transforme complètement quand la physique moderne de la fin du siècle dernier découvre que la matière solide, soit notre corps, est en fait constitué de 99,999999999% de vide ! Ce vide étant composé d'une énergie considérable en constante transformation...

Les traditions millénaires à travers le monde ont depuis toujours eu connaissance d'une force subtile comme fondement

de la santé et de l'auto-guérison de notre corps. Notons qu'Hippocrate, le père de notre médecine moderne, l'appelait «Vix Medicatrix Naturae», la force guérisseuse de la nature. Dans son livre «Future Science», l'américain John W. White énumère 97 cultures différentes qui référencent 97 noms différents pour exprimer l'énergie de vie. En 1994, l'Institut National de la Santé des États Unis (NIH) a officiellement nommé le champ d'énergie émanant de chaque être vivant par le terme Biochamp.

Ces découvertes ont été confirmées par l'Académie des Sciences Médicales de Moscou et validées par les recherches en Grande Bretagne, en Hollande, en Allemagne et en Pologne. Des perceptions merveilleuses dans le domaine du retour à la santé s'ouvrent aujourd'hui, redéfinissant totalement les possibilités humaines.

L'auto-guérison globale, quand tout a toujours été possible.

Nous pensons encore au siècle dernier que la conscience, nos pensées, représentait une force insignifiante dans l'action de retour à la santé, aujourd'hui les dernières découvertes scientifiques révèlent que c'est la conscience qui modèle la réalité toute entière !

Quand notre capacité d'auto guérison ne fonctionne plus, c'est notre corps qui nous informe qu'il existe un décalage entre ce que nous voulons intérieurement et ce que nous expérimentons dans notre réalité. Nos

valeurs, nos pensées et nos paroles devront retrouver leurs cohérences pour que nous puissions retrouver l'équilibre.

Notre corps transforme constamment nos expériences de conscience en molécules :

le biophysicien moléculaire Pjotr Garjajev a par exemple récemment découvert que le simple fait d'utiliser les phrases et mots de notre langage courant suffit à reprogrammer l'ADN, notre « code vital » ! La biologiste E. Blackburn (Prix Nobel de médecine 2009) a aussi démontré l'influence des émotions sur notre ADN, prouvant ainsi que nous ne sommes pas le résultat de nos gènes et donc que toute maladie est potentiellement réversible.

Tous les processus d'auto guérison comme les guérisons dites « miraculeuses » sont de la physique pure, et apparaissent simplement comme naturelles pour celui qui connaît les facteurs de retour à la santé.

«Nos croyances contrôlent notre corps, notre esprit et donc notre vie ...»

Dr. Bruce Lipton. (Biologiste moléculaire, pionnier du clonage des cellules souches.)

L'auto guérison est un savoir par rapport au corps, une conscience claire de son fonctionnement et de ses possibilités, car cette capacité, si elle naturelle, est activé réellement quand notre être tout entier est à l'œuvre, le corps et l'esprit, dans une approche holistique (du grec « Holos », qui signifie « Tout »).

Disposant déjà de toutes les ressources nécessaires, les clés de notre auto guérison se trouvent dès lors, plus dans un état « d'être » que dans le « faire ». Qu'est-ce que cela signifie concrètement ? Premièrement, être ouvert à cette possibilité de guérir en acceptant que cela soit possible. Ensuite reprendre à pleines mains ce pouvoir qui nous ai donné, être « responsable », (littéralement : Capable de donner une réponse) c'est accepter d'avoir la capacité

de changer ce qui nous paraissait fixe et interchangeable car toutes les possibilités sont entre nos mains ! Pour cela rien de tel qu'être extrêmement optimiste et positif car cela affecte le plus directement possible notre biologie !

L'auto guérison est un processus dynamique de réconciliation avec nous même, un processus qui consiste à accepter les apprentissages et les changements qui naturellement devront prendre place dans notre vie vers un retour à l'amour de soi-même et à la vie toute entière.

La pleine santé, c'est la joie, l'harmonie et l'équilibre avec soi et les autres. Il est bon de toujours nous rappeler que nous sommes aimés, que la vie tout entière nous aime et agit constamment pour notre plus grand bien.

En cherchant à retrouver notre lien naturel avec notre énergie vitale encore appelé « Qi », en observant la vie nous traverser, nous retrouvons notre être profond, naturellement joyeux et paisible et retrouvons la vitalité et santé.

Les arts millénaires dit « énergétiques », car ils permettent de retrouver un flux cohérent d'énergie vitale, comme le Yoga ou le Qi Gong, sont traditionnellement utilisés pour révéler toutes les potentialités humaines.

Aujourd'hui nous pouvons tous apprendre en quelques heures comment avoir, par l'expérience, un accès constant à la source de la santé. La méthode «Healing Force» permet à tous de faire cette expérience et d'entamer le saut évolutif qui transformera notre vision de la santé.

**Information, Témoignages et inscriptions sur : WWW.HEALING-FORCE.ORG
TÉL : 07 66 21 37 10**